



02. Mai 2016

Gustke Food-Logistik setzt auf Krone

Lübtheen/Rostock, im Mai 2016 - Zwei optisch auffällig designte Krone Cool Liner nahm kürzlich Stephan Gustke, Geschäftsführer der Spedition Heinrich Gustke GmbH, in Lübtheen in Empfang. Mit der Botschaft „Gustke Food-Logistik - Soooooo frisch, dass Sie verrückt werden“ bzw. „Soooooo frisch, dass Sie es nicht fassen können“ vermitteln die Kühlkoffer den Qualitätsanspruch, der im Unternehmen Gustke oberste Priorität hat. „Beim Transport von Lebensmitteln steht die Frische der Produkte an erster Stelle – das symbolisiert auch die ausgefallene und auffallende Gestaltung unserer Cool Liner. Als echte Hingucker auf dem grauen Asphalt lassen sie den Betrachter sofort erkennen: Hier wird frische Ware transportiert“, erläuterte Geschäftsführer Stephan Gustke die Kampagne.

Die Kühlaufleger überreichte Dr. Bernard Krone (Ehrevorsitzender im Beirat der Krone-Gruppe) persönlich, denn so sagte er: „Über die Spedition Gustke habe ich schon so viel Gutes und Interessantes gehört, dass ich Herrn Gustke unbedingt kennenlernen wollte. Ebenso wie Krone ist Gustke ein Familienunternehmen und im Gespräch haben wir beide schnell festgestellt, dass es viele Parallelen zwischen unseren Unternehmen gibt.“ Für das Vertrauen in Krone bedankten sich neben Dr. Krone auch Dr. Frank Albers (Krone Leiter Vertrieb National) und Patric Niemann (Krone Regional-Vertriebsleiter).

Weitere Infos zu Gustke:

Seit der Gründung des Unternehmens im Jahre 1933 ist die Spedition Heinrich Gustke GmbH als ein leistungsfähiges Transport- und Logistikunternehmen am Standort Mecklenburg-Vorpommern aktiv. Zur Gustke-Philosophie gehört, allen Kunden stets eine innovative Dienstleistung auf allerhöchstem Niveau zu bieten. S.a. www.gustke-logistik.com

Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:

SIMON RICHENHAGEN

Telefon +49 5951 209-8216 · E-mail: simon.richenhagen@krone.de

